
Auentunnel guteund
realisierbare Lösung
Zum selben Thema:

,,Da ich schon immei aus der Be-
urteilung der Gefahrenlage und
der Undurchführbarkeit drir Kos-
ten wegen, ein Gegner des Kirch-
holztunnels war und bin, Bad Rei-
chenhall aber dringend und unab-
weisbar eine gute, realisierbare,
echle und zeiürahe Lösurry
br:iüÖlit, bin lch'adS Uberzeugül(
für diesen Lösungsplan Auentun-
nel. Etwas anderes ist meines
Erachtens nicht machbar.

Die FDP-Lösungsansätze lagen
immer in einer TLnneLführung der
bisherigen Straßenführung. Dieser
unerwartet hereingeschneite Ai-
cher-Plan ist in weiten Teilem der
Bevölkerung ein auf Sympathie
stoßender, optimieder Plan. Diese
Chance sollte deshalb unbedingt
genutzt werden."
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